



TRAIT D'UNION

SAINT-VINCENT DE L'HERMITAGE

N° 308 - avril 2022

La grâce du Samedi Saint

Ce mois d'avril sera marqué par deux événements majeurs : le Triduum Pascal et les deux tours de l'élection présidentielle, élection majeure sous la Vème République. Il n'est pas évident de faire le lien entre ces deux événements. Pourtant la liturgie nous offre une piste intéressante à travers le Samedi Saint.

Cette journée est à la charnière entre la Passion du Christ (avec les célébrations du Jeudi Saint et du Vendredi Saint) et sa Résurrection (avec la Veillée Pascale). Ce temps est celui du repos, de la prise de distance. Comme le souligne le Missel Romain, c'est le seul jour où les prêtres ne peuvent pas célébrer l'Eucharistie : « le Samedi Saint, l'Église demeure auprès du tombeau de son Seigneur. Elle médite la passion et la mort du Christ (...) en attendant dans la prière et le jeûne ».

Face au chaos assourdissant de la guerre en Ukraine, face au bruit des chaînes d'information en continu, face au vacarme lié à la reprise épidémique, le Samedi Saint nous est d'un grand secours. Il nous permet de prendre le recul nécessaire par la méditation et la réflexion. C'est pourquoi je conseille la lecture de « L'Espérance ne déçoit pas », la lettre de la Conférence des Évêques de France publiée à l'occasion des élections. Que notre choix de citoyen soit éclairé de la prière du croyant.

Pour conclure, je vous invite autant à participer au Triduum Pascal au sein de notre paroisse qu'à aller voter. Comme le soulignait Saint Jean Paul II, « les accusations d'arrivisme, d'idolâtrie du pouvoir, d'égoïsme et de corruption qui bien souvent sont lancées contre les hommes du gouvernement, du parlement, de la classe dominante, des partis politiques, comme aussi l'opinion assez répandue que la politique est nécessairement un lieu de danger moral, tout cela ne justifie pas le scepticisme ni l'absentéisme des chrétiens pour la chose publique » (Les fidèles laïcs, § 42).

P. BENJAMIN LATOUCHE

“L'Espérance ne déçoit pas” : repères de discernement sur la vie sociale et politique en 2022

Avril sera le mois des élections présidentielles. Le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France a publié “L'espérance ne déçoit pas” : les évêques proposent aux citoyens, aux catholiques et à ceux qui voudront bien le lire, quelques repères de discernement sur la vie sociale et politique. L'Église souhaite avec humilité contribuer à la réflexion qui alimentera les débats nécessaires au vote de la prochaine Présidence de la République.

(Vous trouverez l'intégralité de ce texte, très détaillé, sur le site <https://eglise.catholique.fr/>)

24 points répartis en sept thèmes permettent d'alimenter votre réflexion, sachant qu'il n'y a pas de vote catholique, mais des catholiques qui votent. En voici quelques extraits.

Introduction : avec humilité

Le contexte actuel pose aux concitoyens que nous sommes tous des questions singulièrement graves et nombreuses : elles appellent à prendre toute notre part à la réflexion commune. L'interrogation biblique « qu'as-tu fait de ton frère ? » doit rester l'exigence principale qui déterminera nos choix électoraux.

Avec la reconnaissance du caractère institutionnel des violences sexuelles, notre Église a failli. C'est bien conscient de cette situation que le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France ose néanmoins partager la présente réflexion.

La crise du coronavirus souligne avec brutalité les fragilités humaines et spirituelles de notre société mais aussi sa grande capacité de rebond et de créativité. Il y a en elle beaucoup de violences latentes qui s'expriment parfois malheureusement en paroles et en actes. Le risque de fracturation de notre communauté nationale tout comme la recrudescence des tensions internationales sont réels. La période électorale constitue une occasion pour chacun d'assumer mieux ses responsabilités à l'égard de tous. Nous ne pouvons pas nous laisser enfermer dans l'amertume ou le découragement. Notre foi chrétienne nous pousse à affirmer et à reconnaître les capacités de justice et de paix présentes dans le cœur humain. Nous sommes donc constamment appelés non seulement à la vigilance éthique et sociale mais aussi à l'espérance.

ÉLECTIONS



1 – choisir de vivre ensemble en paix

La vie en société passe par le choix de chacun de vivre en paix avec tous. « Retrouver le sens du politique », ce n'est pas d'abord avoir des idées sur la politique mais avant tout cultiver le désir de respecter profondément et activement ceux et celles au milieu de qui nous vivons.

Les chrétiens savent également que la justesse éthique et la justice sociale vont de pair et qu'il n'est jamais légitime ni fécond de choisir l'une au détriment de l'autre ou d'imaginer préserver l'une en sacrifiant l'autre. Le bien commun est un tout complexe dont on ne peut se satisfaire de privilégier une dimension en négligeant les autres. Un des apports possibles des chrétiens à la réflexion commune est précisément la prise en compte attentive de « tous les hommes et de tout l'homme », de la richesse globale des personnes et de la société à préserver et à promouvoir.

2 – le respect inconditionnel de la vie humaine.

Face au Coronavirus, notre société a choisi de « sauver des vies ». Pour les chrétiens, la grandeur d'une société est d'aider tous ses membres à respecter la vie et la dignité de tous et en particulier des plus fragiles. D'où des interrogations face à l'euthanasie, l'extension des périodes d'avortement. A l'inverse, toutes les initiatives d'inclusion des personnes en situation de handicap dans le monde scolaire ou le monde du travail contribuent à la santé de l'ensemble de notre société. Le mot d'ordre biblique : « choisis la vie » (Deut 30, 19) constitue également une salubre maxime politique.

3 – promouvoir la liberté, l'égalité, la fraternité

Les évêques, s'ils reconnaissent que la politique est au service de la communauté, posent la question suivante : Comment nous situer entre surestimation et sous-estimation du politique ?

La paix et la justice sociale dépendent pour une bonne part de l'engagement et des initiatives (culturelles, économiques, sociales, éducatives, associatives...) de tous les citoyens. Il ne s'agit donc pas d'attendre trop des pouvoirs publics, ni pour les politiques de surenchérir dans les promesses : les citoyens ne peuvent pas se défausser sur l'État ou les collectivités territoriales des responsabilités qui leur reviennent en propre. L'omniprésence des moyens numériques pose de nouvelles questions de respect des libertés.

Il est temps de réfléchir à la manière dont nos institutions collectives et nos comportements individuels doivent promouvoir le respect et déployer la fraternité. Cette réflexion urgente doit être engagée par les pouvoirs publics. Elle concerne chacun d'entre nous. Elle nous concerne tous.

4 – Les religions, une chance pour notre société en quête de sens



La « laïcité à la française », structurée par une jurisprudence qui a toujours promu le respect, l'équilibre et le dialogue, ne peut être sacrifiée sur l'autel de la peur (ou, dans certains cas, de visées électoralistes). Comme tous les citoyens, les croyants de toute religion sont tenus au respect de l'ordre public mais n'ont pas à être suspectés a priori en raison de leur appartenance confessionnelle.

5 – Pour une écologie authentiquement intégrale

Le pape François, dans son encyclique *Laudato Si'*, appelait tous les hu-

ains à engager leur intelligence, leur énergie, leur créativité, leur volonté, non seulement à sauvegarder la « maison commune », mais plus encore à en « prendre soin ». Il doit être clair qu'il ne suffit pas d'améliorer notre système de production et notre manière de consommer : il s'agit de travailler à les transformer profondément pour chercher comment produire ce dont nous avons besoin sans pour autant encombrer la terre de déchets ni épuiser ses ressources au risque d'en priver les générations à venir.

6 – La France n'est pas une île

En tant que catholiques, nous sommes convaincus que la destinée de chacun concerne l'humanité entière. Les appels prophétiques du pape François en faveur des personnes migrantes engagent les sociétés les plus développées à adopter des comportements d'humanité et de générosité. Il ne s'agit pas de nier la légitimité de la régulation juridique des flux migratoires, mais de veiller à ce que personne ne prenne son parti des drames humanitaires qui se produisent constamment sous nos yeux ou à quelques encablures de nos côtes.

7 – Transmettre

Qu'allons-nous transmettre aux générations qui viennent ? Depuis plus de cinquante ans, notre pays accumule les déficits budgétaires et commerciaux. Dans nombre de domaines clés, nous sommes passés de l'interdépendance à la dépendance vis-à-vis de pays voisins ou plus lointains. Sans doute est-il temps de nous ressaisir si nous voulons que nos enfants conservent la maîtrise de leur destin individuel et collectif.

Enfin quelle place faisons-nous collectivement à ce qui édifie l'homme et notamment à la gratuité, au sens du service et à la vie spirituelle ?

Voilà. Les évêques de France nous renvoient à nos responsabilités d'électeurs, et surtout à réfléchir sur le destin de notre pays.



Générosité envers les enfants du Liban



Jeudi 3 mars, salle Arena à Larnage, Jean-Claude Lucas, président de Larnage-Loisirs, en présence des membres du bureau, a remis un chèque de 3947€ à Francine Pillet, présidente du comité Drôme-Ardèche de l'opération Orange de soeur Emmanuelle. Cette somme est le bénéfice des recettes et des dons de la soirée festive du 26 février au profit des enfants du Liban.

Elle sera directement reversée à l'association Orange pour l'achat de produits de première nécessité et de médicaments. Rappelons que l'association Orange à l'initiative de soeur Emmanuelle œuvre pour l'instruction et l'éducation des enfants qui n'y ont pas ou plus accès et particulièrement les petites filles.

ÉLISABETH DUMAINE

membre actif de la communauté. Le mot d'accueil donne le fil conducteur de la célébration: il doit être clair et court.

Le père Benjamin rappelle quelques points importants. La liturgie est l'occasion de faire des choses ensemble ; la préparation spirituelle est nécessaire au discernement. Se souvenir que la célébration est une mise en scène : il faut donc veiller aux mouvements, aux gestes et se demander quel témoignage on donne à travers notre manière de faire.

ÉLISABETH DUMAINE

1^{er} dimanche de Carême à Saint Martin d'Erôme



Dimanche 6 mars, après une belle célébration dans notre magnifique église de style gothique, emmenée avec brio par notre chanteuse, Michèle Baud, une petite équipe au cœur plein de soleil a partagé avec le Père Valéry Messi, un repas aux goûts suaves, accompagné de nos bons vins côtes-du-rhône.

Nous avons pu échanger et passer un très agréable moment épicurien. À refaire surtout que notre équipe se rajeunit avec la présence et l'efficacité de Marielle et Pierre Sauvageon et leurs adorables enfants.

BERNADETTE PICOT

Rencontre des équipes liturgiques



Vendredi 4 mars, au foyer à Tain, les membres des équipes liturgiques se sont réunis pour échanger sur leur manière de préparer et d'animer les célébrations dominicales.

La messe du dimanche est un lieu de première annonce de l'Évangile et se situe au croisement de ce qui se vit dans nos communes: salon des vins, fête de sainte Cécile... La pré-

paration commence par la lecture des textes du jour dont on se sert pour choisir les chants, pour préparer la prière universelle et éclairer notre quotidien et notre vie de paroisse. On ne doit pas hésiter à solliciter des personnes qui ne font pas partie d'une équipe pour la quête, le fleurissement et l'entretien de l'église afin que chacun se sente un

Du théâtre pour Saint-André



Après deux années d'interruption en raison de la pandémie, les comédiens amateurs de l'association Saint-André ont retrouvé avec plaisir leur public. Les spectateurs sont venus nombreux pour les applaudir et profiter d'une soirée chaleureuse.

À l'entracte, les retrouvailles se sont faites autour de la marquise et des bugnes. Rappelons que

l'association Saint-André a logé pendant de très nombreuses années les prêtres en résidence à Larnage et qu'elle a mis, ces dernières années, sa maison à disposition pour l'accueil de réfugiés.

Elle veut également contribuer à la vie et à l'animation du village en proposant des temps de rencontre, de partage et d'échange.

ÉLISABETH DUMAINE

L'Église s'active en Syrie



Le cardinal Leonardo Sandri encourage les jeunes syriens à la pratique concrète de la charité.

La situation en Ukraine n'a pas fait oublier la Syrie : la conférence «Église, Maison de charité» organisée par la Congrégation pour les Églises Orientales s'est achevée jeudi 17 mars à Damas. De nombreux témoignages de l'Église et de la société syriennes ont résonné dans l'assemblée, notamment celui d'un jeune d'Alep qui a présenté

une plateforme interactive pour l'enregistrement des projets dans un «Hope Center», avec la possibilité de mettre en contact direct les donateurs et les bénéficiaires.

Caritas Syrie et Croissant Rouge coopèrent ensemble pour redonner à la Charité toute la place qu'elle mérite.

FRANÇOIS BAUDEZ

Les retraites été 2022

C'est maintenant qu'il faut s'inscrire, après, il n'y aura plus de place ! Cet été, l'accent a été mis sur les juniors, privés d'animations pendant deux ans.

Abbaye de Léoncel

Session Cinéma

• 4-9 juillet

Marche et prière 2022

• 10-16 juillet P. Olivier Joseph

• 14-20 août P. Bernard Jobert

À la découverte des pères de Gaza

• 18-23 juillet

Art et Bible

• 22-27 août

voir : www.abbaye-leoncel-vercors.com

Communauté du chemin neuf

Semaines Cana Couples

6 jours pour prendre du temps pour son couple pour mieux s'aimer.

• 10-16 juillet à Etoile-sur-Mer (50)

• 8-14 août à Tigery (91)

Semaine Saint-Ignace – exercices spirituels

• 9-16 juillet St-Sulpice de Favières

• 16-23 juillet Bouvines (59)

Sport et défis 14-15 ans

• 3-9 juillet, Sablonceaux (17)

Step original 16-18 ans

• 3-9 juillet, 100 km de rando, arrivée à Sablonceaux (17)

SAdonne 16-18 ans

• 3-16 juillet à Sablonceaux (17)

Saboost 14-18 ans

• 10-16 juillet à Sablonceaux (17)

Sabrûle 16-18 ans

• 10-16 juillet à Sablonceaux (17)

Sabrille 14-15 ans

• 18-23 Juillet au mont St-Michel

Step Moutin 16-18 ans

• 1-6 août Le reposoir (74)

voir : www.chemin-neuf.fr/fr/

L'Emmanuel

Jésus Festival (festival de musique)

• 8-10 juillet, Paray-le-Monial

Session 25-35 ans (+enfants 0-11 ans)

• 12-17 juillet Paray-le-Monial

Session avec ou sans handicap (+enfants+ados)

• 20-24 juillet

À VENIR

Sessions pour tous (+enfant+ados)

- 26-31 juillet Paray-le-Monial
- 2-7 août Paray-le-Monial
- 9-14 août Paray-le-Monial

Retraite itinéraire (filles, 18-25 ans)

- 10-14 août de Cluny à Paray

Forum des jeunes 18-25 ans

- 16-21 août Paray le Monial

voir : www.emmanuel.info

Fondacio

Réussir sa vie (14-18 ans)

- 9-15 juillet ay Collet d'Allevard (38)

S'aimer et construire son couple

- 25-30 juillet à Dourdan (91)

1 2 3 Famille

- 1-6 août Monléon-Magnoac (65)

Session Cœnologie

- 20-25 août à l'île de Lérins

voir www.fondacio.fr

Saint Hugues

(spiritualité ignacienne)

Chanter pour Dieu

- 2-7 juillet à Biviers (38)

Cheminer en Chartreuse (bons marcheurs)

- 9-16 juillet à Biviers (38)

Retraite en montagne

- 16-23 juillet dans le Queyras (05)

Les exercices spirituels : tu veux essayer ? 18-30 ans

- 6-15 août à Biviers

Redire oui à l'église

- 21-27 août à Biviers

Prier... et pédaler (vélo)

- 28 août-3 septembre à Biviers

voir : www.sainthugues.fr

Nous avons célébré les funérailles de :

Micheline GUILLAUMAUT
(Tain)

Moïse BROT (Tain)

Gilberte GRANGE (Pont de l'Isère)

Marie FIGUET (Mercuriol)

Lucette BOSVET (Mercuriol)

Patrick BERTHIER (Mercuriol)

Michelle RAGEAU (La Roche)



Nombreux sont ceux qui aspirent à repartir à Lourdes après deux ans d'annulations pour raison de pandémie. Adultes et enfants, personnes malades, hospitaliers (à partir de 17 ans), malades et accompagnants : tous sont invités.

Allez dire à Marie votre désir de grandir dans la foi, de l'approfondir, de vivre des moments de fraternité.

Puis allez dire à ceux qui vous entourent l'amour du Seigneur et de Marie pour vous.

Allez dire votre joie d'être venu à Lourdes !

PROGRAMME

Dimanche 24 juillet Voyage Aller - Installation

Départ de la Drôme en car le matin

Arrivée à Lourdes dans l'après-midi

Soirée : MESSE pour pèlerins en hôtel / Rencontre des hospitaliers

Lundi 25 juillet « Osez dire... »

Photo du groupe de pèlerins, suivi de la MESSE d'ouverture

Le MESSAGE de Lourdes : vidéo, conférence...

CHAPELET à la Grotte

Marche sur les pas de Bernadette

Partage en Fraternité

PROCESSION MARIALE

Mardi 26 juillet « Dire par amour... dans la confiance... »

MESSE à la Grotte

Fraternité de la Parole

COMÉDIE MUSICALE

PROCESSION Eucharistique

Réunion de préparation du sacrement des malades

Mercredi 27 juillet « Osez demander pardon... »

MESSE Internationale

Célébration du Sacrement de RÉCONCILIATION

Partage en Fraternité

CHEMIN DE CROIX

Judi 28 juillet « L'Amour de Dieu nous pousse... »

Célébration du Geste de l'EAU

Partage « des fruits » en Fraternité

MESSE d'ENVOI avec célébration

du sacrement des Malades

Vendredi 29 juillet Voyage Retour

Voyage retour, arrivée en Drôme en fin d'après-midi

Les prix vont de 180 € (pour les 3-5 ans) à 430 € et comprennent quasiment tout... sauf les boissons.

S'inscrire au secrétariat des pèlerinages avant le 30 mai 2022. Des tracts et bulletins d'inscription sont disponibles à l'accueil. Courriel : pelerinages@valence.cef.fr

Le Secours Catholique fait participer de nombreuses personnes. D'où l'importance d'aller à la braderie du vendredi 8 avril !

Vivre et aimer



Le mouvement Vivre et Aimer vous propose deux sessions :

=> Jeunes couples ou couples récents ?

Une session « Amour et engagement » pour construire votre projet de vivre à deux sur des fondations solides et partagées.

ou

=> Couples qui vivez depuis 5, 10, 30 ans ou plus, pour prendre un temps privilégié, relire le chemin parcouru, découvrir la force qui nous unit et envisager votre futur.

Pendant ces sessions « Amour et engagement » ou « Vivre et Aimer » vous pourrez marquer une pause pour dialoguer en profon-

deur, vous vivrez en alternance des témoignages, des présentations, des temps de réflexion personnelle dans l'intimité de votre couple.

Où et quand :

Session à Viviers du vendredi 1^{er} avril à 19 h au 3 avril à 16 h 30, des flyers sont à votre disposition ou inscription sur le site de Vivre et Aimer :

<https://www.vivre-et-aimer.org/>
50 ans de présence en France, des sessions dans toutes les régions.

Vivre et Aimer avec ses 3,5 millions de couples dans 100 pays ont déjà été accompagnés

POURQUOI PAS VOUS !

URGENCE UKRAINE

=> Le service **Diaconie et Soins** du diocèse recense les familles, les foyers, les prêtres, les communautés religieuses et toute personne volontaire pour accueillir une personne ou une famille ukrainienne, dans l'hypothèse d'une arrivée prochaine de personnes déplacées en raison du conflit armé.

Inscription / Pierre Fontaine
pierre.fontaine@valence.ccf.fr ou
04 75 81 76 91

=> Le **Secours Catholique** privilégie les dons financiers et n'organise pas de collecte d'acheminement de dons en nature. Cela permet un approvisionnement local géré par des acteurs d'expérience connaissant les besoins qui diffèrent selon les lieux et les jours.

Don en ligne <https://dromeardeche.secours-catholique.org/>

=> L'organisme d'aide humanitaire **Medair**, dont la base France est située à Chabeuil, est fortement mobilisé dans ce contexte de conflit en Ukraine. Medair lance un appel aux dons pour financer leur action, soit en ligne sur www.medair.org ou par chèque (Medair – 5 avenue G. Abel – 26120 CHABEUIL)

=> A noter qu'il est possible de s'inscrire sur un **site gouvernemental** pour proposer un hébergement, soit indépendant, soit en « colocation ». Auprès du site : <https://www.demarches-simplifiees.fr/commencer/recensement-logement-particuliers-ukraine>.

Après une première inscription, un questionnaire vous sera envoyé afin de préciser votre proposition. Une association agréée par la préfecture de la Drôme prendra ensuite rendez-vous.

À VENIR



Vendredi
8 avril 2022
de 9 h à 16 h 30 non-stop

VENTE
Vêtements
Accessoires
Chaussures...
adultes - enfants

A la salle Paul Durand - Maison des Associations
Rue du Docteur Tournaire
TAIN L'HERMITAGE

La recette permettra à l'association d'aider les familles en difficulté

Port du masque obligatoire

Renseignements : 04/75/07/98/06 tainhermitage.071@secours-catholique.org



EFFATA
OUVRE-TOI
WEEKEND DIOCÉSAIN
25-40 ANS
AVEC ACCUEIL DES ENFANTS

PENTECÔTE 2022 : 4-5 JUIN
Ateliers, conférences, veillée,
moments de convivialité, jeu

Dimanche 15h : Messe de confirmation par Mgr Michel

Foyer de Charité, Chateaufort de Galaure

Renseignements - inscriptions : vu.fr/zqQX

effatapentecote effatapentecote@gmail.com 07 87 45 63 19

La messe qu'est-ce que cela change dans ma vie ?



Pour Carême, les deux paroisses - St-Vincent et St-Luc - organisent des soirées pour mieux vivre Carême.

Deux réunions ont déjà eu lieu à la Collégiale de Tournon, puis à l'église de Tain, réunissant près de 100 fidèles. Au menu de chaque réunion : un chant en correspondance du thème de la soirée, une méditation autour de la Parole de Dieu, un temps personnel suivi d'un temps de partage en petits groupes, un Apéro Théologique où sont défini très simplement trois notions du thème, un temps en groupe pour évaluer ce qu'on a retenu de cette démarche et, pour finir, un temps de louange. Voilà les thèmes des deux dernières réunions :

- 4^e rencontre le 31 mars à Tain: « Comme cette eau se mêle au vin, puissions-nous être unis à la divinité de Celui qui a pris notre humanité ! »

- 5^e rencontre le 7 avril à Tournon: « Allez dans la paix du Christ ! Nous rendons grâce à Dieu ! »

Appel à bénévoles pour l'évènement diocésain « Effata ouvre toi »

Les 4 et 5 juin prochain aura lieu un rassemblement diocésain destiné aux 25 – 40 ans aux Foyers de Charité de Chateaufort de Galaure. Pour l'occasion, les enfants sont accueillis. Nous avons besoin de bénévoles pour aider à la nurserie et dans les équipes d'animation pour enfants, mettre la table pour les repas etc. C'est parfois difficile de s'investir sur un week-end, mais, si vous avez quelques heures à nous consacrer, vous êtes les bienvenus !

N'hésitez pas à prendre contact via Facebook : (effatapentecote), par téléphone (07 87 45 63 19) ou par e-mail (effatapentecote@gmail.com), ou en me demandant directement de plus amples renseignements.

Merci d'avance !

P. BENJAMIN LATOUCHE

Célébrations dominicales

5^e dimanche de Carême

Samedi 2 avril 18 h 30 La Roche de Glun
 Dimanche 3 avril 10 h Tain
 9 h 30 Beaumont (Corso)

Rameaux

Samedi 9 avril 18 h 30 Pont de l'Isère
 Dimanche 10 avril 10 h Tain, Larnage

Jeu de Saint

Jeu de 14 avril 19 h Tain, La Roche

Vendredi Saint

Vendredi 15 avril 19 h Pont de l'Isère
 19 h Temps de prière œcuménique à Tain

Veillée pascale

Samedi 16 avril 21 h Tain

Résurrection du Seigneur - Pâques

Dimanche 17 avril 10 h Tain, Mercuriol

2^e dimanche de Pâques

Samedi 23 avril 18 h 30 La Roche de Glun
 Dimanche 24 avril 10 h Tain, Veaunes
 10 h Larnage (prép. mariage)

3^e dimanche de Pâques

Samedi 30 avril 18 h 30 Pont de l'Isère
 Dimanche 1^{er} mai 10 h Tain, Crozes

4^e dimanche de Pâques

Samedi 7 mai 18 h 30 La Roche de Glun
 Dimanche 8 mai 10 h Tain, Serves

5^e dimanche de Pâques

Samedi 14 mai 18 h 30 Pont de l'Isère
 Dimanche 15 mai 10 h Tain

6^e dimanche de Pâques

Samedi 21 mai 18 h 30 La Roche de Glun
 Dimanche 22 mai 10 h Tain, Erôme

Ascension du Seigneur

Jeu de 26 mai 10 h Tain, Chanos-Curson

7^e dimanche de Pâques

Samedi 28 mai 18 h 30 Pont de l'Isère
 Dimanche 29 mai 10 h Tain, Chantermele

Tous les lundis

20 h 30 : Groupe Siloë au foyer de Tain.

Du lundi au samedi

8 h 30 : prière du chapelet ou Eucharistie à Tain.

Tous les premiers vendredis du mois

Adoration et Chapelet à 18 heures
 à Beaumont-Monteux

À noter :

vendredi 1^{er} avril

Rencontres des prêtres de l'Unité Pastorale.

vendredi 1^{er}, samedi 2 et dimanche 3 avril

Sessions «Amour et engagement» et «Vivre et aimer» du vendredi 19 h au dimanche 16 h 30 à Viviers. (cf p. 6)

samedi 2, dimanche 3 avril

Pèlerinage régional au Puy-en-Velay des jeunes de 18 à 30 ans.

samedi 2 avril

9 h 30 à 11 h 30 : accueil-café à la cure de Tain.

lundi 4 avril

18 h 30 - 20 h 30 : conseil aux affaires économiques à la cure.

mercredi 6 avril

18 h 30 - 20 h 30 : le point sur la curie paroissiale et perspectives au foyer de Tain.

vendredi 8 avril

9 h - 16 h : braderie du Secours Catholique
 18 h 30 : répétition des chants de la veiller pascale au foyer.

jeudi 14 avril

10 h : messe chrismale à la cathédrale St Appolinaire.

samedi 4 - dimanche 5 juin

EFFATA, week-end pour les 25-40 ans à Châteauneuf de Galaure.

vendredi 24 - dimanche 6 juin

Halte de l'Acf à la Salette. Inscriptions avant le 4 avril auprès de Jeanine Ducros (06 73 05 62 61)

dimanche 24-vendredi 29 juillet

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Les articles pour le Trait d'Union d'avril sont à envoyer par mail (TU@svhermitage.catholique.fr) ou à déposer à la cure avant le 15 avril.

Informations

Permanences à la cure de Tain

tous les jours sauf mercredi et dimanche de 9 h 30 à 11 h 00 - Tél. 04.75.08.28.94

Secrétariat

Mail : contact@svhermitage.catholique.fr